

300-Jahr-Jubiläum Liechtenstein: Gemeinde Triesen stimmt Brückenprojekt mit Auflagen zu

Die Gemeinde Triesen unterstützt das Projekt „Hängebrücke und Jubiläumsweg“ zum 300-jährigen Jubiläum des Landes Liechtenstein. Der Gemeinderat stimmte in seiner Sitzung vom 27. Juni 2017 diesem mehrheitlich mit Auflagen (ausschliessliche Nutzung als Fussgängerbrücke ohne Beleuchtung, Nutzungsverbot für Sportarten wie Biking, Bungee- oder Base-Jumping) zu und stellt – nach Massgabe des Einwohnerschlüssels – insgesamt 161'108 Franken zur Realisierung des Bauwerks zur Verfügung. Vorbehaltlich der Zustimmung aller elf Gemeinden und des Landtags wird der Verpflichtungskredit für die Jahre 2018 und 2019 genehmigt.

Günter Mahl
Gemeindevorsteher